

Das Wichtige jetzt

Liebe Bildungsmöglicher*innen der
Eichendorff-Grundschule,
Liebe Bildungsmöglicher*innen der
Internationalen Gesamtschule Heidelberg,

Die Pandemiekrise hat es wieder einmal gezeigt: Ohne Solidarität wäre unsere Gesellschaft eine tote Gesellschaft. Sie alle an den Schulen zeigen diese Solidarität seit Monaten Tag für Tag. Sei es, dass Sie das Homeschooling der Eltern unterstützen, sei es in den auch technischen Herausforderungen des Online-Schoolings oder sei es in den Abschlussklassen im Präsenzunterricht.

Mit viel persönlichem Einsatz und schier unendlich scheinendem Zeitbudget sorgen Sie dafür, dass unsere heranwachsenden Generationen einigermaßen glimpflich durch diese Zeit kommen. Auch wenn die politischen Hürden und bürokratischen Monster für Sie zuweilen nervenaufreibend sein und demotivierend wirken müssen. Niemanden zurück zu lassen ist dabei eine der größten Herausforderungen, denen Sie sich tagtäglich stellen. Und gerade hier erweist sich, wie wichtig es ist, solidarisch mit den Schwächsten unserer Gesellschaft zu sein.

Wir von der SPD Heidelberg-Rohrbach und unser Landtagskandidat Daniel al-Kayal finden: Sie alle agieren vorbildlich. Wir bewundern Sie und Ihre täglichen Leistungen. Sie sind diejenigen, die mit viel Einsatz Solidarität mit dieser Gesellschaft leben! Und dass wir diese Zeit nur solidarisch überstehen werden, dessen sind wir uns sicher.

Genau dafür wollen wir Ihnen von ganzem Herzen danken!

Als kleines Dankeschön an Sie liegen diesem Brief einige FFP2-Masken für Ihre Schule bei. Wir wissen, dass dies nur ein Symbol ist. Aber uns ist es jetzt wichtig Ihnen unsere tief empfundene Solidarität und Sympathie zu übermitteln.

Ihr

Bernd Knauber
Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Rohrbach

Ihr

Daniel al-Kayal
Landtagskandidat der SPD Heidelberg